

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.S  
UMUR 31 TAHUN MULTIPARA DI PMB SRI SUKENI  
SLEMAN YOGYAKARTA**

Rani Safitri<sup>1</sup>, Dechoni Rahmawati, S.ST.MPH<sup>2</sup>, Tyas Ning Yuni Astuti A.,  
S.ST.,M.Kes<sup>3</sup>

**INTISARI**

**Latar belakang** : Salah satu penyebab dari angka kematian ibu dan bayi Karena adanya Penyakit penyerta yang terjadi selama kehamilan seperti anemia, Perdarahan, Preeklamsia, Syok. Anemia pada kehamilan dapat menyebabkan perdarahan saat persalinan, penyebab lain anemia pada kehamilan dapat menyebabkan perdarahan antepartum, kelahiran premature, perdarahan post partum. Upaya penanganan untuk menurunkan atau mengatasi anemia pada kehamilan yaitu memberikan supplement zat besi sebanyak 90 tablet selama kehamilan, serta memberikan konseling pemenuhan asupan gizi yang tinggi zat besi. Serta menganjurkan untuk ANC 4 kali selama kehamilan.

**Tujuan** : Memberikan asuhan berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir pada Ny. S umur 31 tahun Multipara di PMB Sri Sukeni Sleman Yogyakarta sesuai dengan standar dengan pelayanan kebidanan.

**Metode** : Laporan Tugas Akhir ini Menggunakan Metode Deskriptif dan jenis penelitian berupa pendekatan studi kasus dengan melakukan asuhan berkesinambungan pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir. Tempat studi kasus di PMB Sri Sukeni, subjek studi kasus adalah Ny. S dilaksanakan pada bulan Desember 2019 – April 2020 dengan menggunakan format asuhan kebidanan dan pendokumentasian SOAP.

**Hasil** : Asuhan kebidanan secara berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir pada Ny. S di mulai sejak usia kehamilan 26 minggu 4 hari, kunjungan kehamilan dilakukan 2 kali, pada setiap kunjungan Ny.S dalam keadaan normal. Masa persalinan berjalan normal dan dilakukan tindakan pertolongan persalinan menggunakan 60 Langkah APN. Kunjungan nifas dilakukan sebanyak 3 kali, diberikan asuhan komplementer pijat oksitosin untuk memperlancar proses produksi ASI. Pada bayi baru lahir dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali. Diberikan asuhan komplementer berupa konseling pijat bayi untuk meningkatkan kualitas tidur bayi.

**Kesimpulan** : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang diberikan pada Ny. S seluruhnya telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Kata Kunci** : **Asuhan Berkesinambungan, Multipara, Kebidanan.**

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>3</sup>Dosen Pembimbing Program Studi (D-3) Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta